



Vidulfo abandona a familias  
de los 43 y se asoma a la Corte

# Vidulfo abandona a padres de los 43 y se asoma a la Corte

## Caso Ayotzinapa.

Va al equipo de Hugo Aguilar, revelan familias; aún no se ha definido, señala ministro electo

ROGELIO AGUSTÍN, RUBÉN MOSSO  
Y CÉSAR MARTÍNEZ/CDMX

El abogado Vidulfo Rosales renunció al Centro de Derechos Humanos de la Montaña Tlachinollan y con ello a la representación legal de las familias de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos desde septiembre de 2014.

Familiares aseguraron que Rosales les informó personalmente en una reunión del sábado pasado que se sumaría al equipo de la Corte, que asume a partir del 1 de septiembre.

“Dijo ‘por cuestiones de salud yo dejo el caso Ayotzinapa y me voy a la Suprema Corte (de Justicia), pero siempre voy a estar con ustedes’. Ojalá se pueda hacer algo allá dentro, pero eso lo vamos a saber conforme vaya caminando el tiempo”, contó el padre de un normalista que pidió el anonimato.

“Nos cae de sorpresa, porque siempre ha estado con nosotros,

desde 2014, y sí nos cae de sorpresa”, reconoció.

Por separado, Rosales negó que ya forme parte de la nueva Corte, aunque reconoció que mantiene diálogos con el presidente electo, Héctor Aguilar.

“Lo que sostengo son diálogos con el ministro presidente electo, el hermano Hugo Aguilar, pero fuera de ahí no hay nada firme”, dijo a Carlos Zúñiga en MILENIO Televisión.

Sobre su incorporación al máximo tribunal de justicia, el abogado señaló: “Lo iremos evaluando. Sí te puedo adelantar que vemos una ventana de oportunidad porque puede ser una nueva forma de seguir luchando por los derechos de los pueblos indígenas”.

Con Rosales coincidió el próximo presidente de la Corte: “Aún no está definido. Estamos en diálogo; en cuanto se define, lo informaremos”.

El miércoles, los futuros ministros sostuvieron una reunión de trabajo previo a que rindan protesta. En las fotografías compartidas se observa en el fondo a Vidulfo Rosales.

Al respecto, Abel Barrera, director del Centro de Derechos

Humanos de la Montaña Tlachinollan, del que formaba parte Rosales, aclaró que desde el 16 de agosto dejó de laborar con ellos y que Hugo Aguilar lo había buscado antes.

“Unos días antes nos comunicó a todo el equipo esa decisión que había tomado, entiendo que antes Hugo lo invitó y entonces él tomó la decisión y nos la comunicó”, comentó.

“A todos (nos agarró de sorpresa), porque entiendo que fue una decisión que era ya de decir ‘sí o no’ a Aguilar, porque el nuevo presidente toma posesión el primero (de septiembre) y ya tenía que conformar el equipo. Ahí fue donde (le) pidió que si podía incorporarse era ya”.

El 2 de junio, cuando las tendencias electorales daban una amplia ventaja a Aguilar, Rosales celebró los resultados “históricos” y lo describió como “un indígena honesto, con una trayectoria de lucha por los derechos de los pueblos originarios y afromexicanos”.

La salida de Vidulfo ocurre a unas semanas de la próxima reunión que tendrán los familiares de los normalistas con la presidenta Claudia Sheinbaum. ■